



Das neue Ärztezentrum Seebachtal eröffnet am 17. März 2025

am ehemaligen Standort der «Praxis Schembra»

Kawazen 7, 8536 Hüttwilen

Seit der letzten Medienmitteilung vom 21. November 2025 wurde mit vereinten Kräften und breiter Unterstützung der Aufbau des neuen Ärztezentrums Seebachtal vorangetrieben.

Die Übergangsphase in der Praxis Stammertal endet mit der heutigen Kommunikation am 28.02.2025. **Ab Mittwoch, 5. März 2025** können Patientinnen und Patienten das Ärztezentrum Seebachtal für administrative Belange unter info@az-seebachtal.ch, oder telefonisch zu den untenstehenden Zeiten unter **052 748 07 77** erreichen. Für die verschlüsselte elektronische Korrespondenz sind wir unter az.seebachtal@hin.ch erreichbar.

Unsere Ärzte, **Dr. med. univ. Bystrik Baranec** und **Dr. med. Patricia Etzrodt** werden **ab Montag, dem 17. März 2025** reguläre Sprechstunden anbieten. Termine können über die obigen Kommunikationskanäle vereinbart werden.

Telefonische Erreichbarkeit bis zum 14. März 2025:

- Montag bis Mittwoch: 09:30 Uhr bis 11:30 Uhr
- Donnerstag: 09:30 Uhr bis 11:30 Uhr | 14:00 Uhr bis 16:00 Uhr
- Freitag: 09:30 Uhr bis 11:30 Uhr

Öffnungszeiten ab 17. März 2025:

- Montag bis Donnerstag: 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr | 13:00 Uhr bis 17:30 Uhr
- Freitag: 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr | 13:00 Uhr bis 15:00 Uhr

Telefonzeiten ab 17. März 2025:

- Montag bis Donnerstag: 08:00 Uhr bis 11:30 Uhr | 13:30 Uhr bis 17:00 Uhr
- Freitag: 08:00 Uhr bis 11:30 Uhr | 13:30 Uhr bis 15:00 Uhr

Unsere Webseite www.az-seebachtal.ch wird in den kommenden Tagen grundlegend überarbeitet und mit weiterführenden Informationen ergänzt.

Patienteninformationen:

Das Ärztezentrum Seebachtal nimmt neue Patientinnen und Patienten auf.

Dr. Baranec wird seine bestehende Praxis aus der Gemeinschaftspraxis Butsch | Baranec (Praxis Stammertal) herauslösen und per Eröffnung in das neue Ärztezentrum Seebachtal integrieren. Im Rahmen dieser Praxisübernahme werden auch die Patientendaten, weiterhin in der Verantwortung von Dr. Baranec, elektronisch in das Ärztezentrum Seebachtal übertragen. Physische Unterlagen wie Röntgenbilder werden ebenfalls ins Ärztezentrum Seebachtal transferiert.

Wir freuen uns darauf, einen wesentlichen Beitrag zur medizinischen Grundversorgung in der Region leisten zu dürfen und danken allen Beteiligten für die ausserordentliche Leistung in den letzten Monaten.

Bystrik Baranec
Leitender Arzt

Patricia Etzrodt
Ärztin

Vanessa Bianchin
Co-Leitende MPA

Sarah König
Co-Leitende MPA

Katarina Langhart
MPA

Tim Jenni
Geschäftsführer